

sábado 15 de junio de 2024

La Laguna y Transición Ecológica abordan la implantación de las zonas de bajas emisiones en el municipio



Descargar imagen

Reunion ZBE

El concejal de Movilidad y Transporte del Ayuntamiento de La Laguna, Domingo Galván, y el director general de Transición Ecológica y Lucha Contra el Cambio Climático del Gobierno de Canarias, Ángel Montañés, han mantenido recientemente una reunión de trabajo para avanzar en la implantación de las Zonas de Bajas Emisiones (ZBE) en el municipio y diseñar un cronograma de trabajo y encuentros entre ambas administraciones.

El representante del Ejecutivo canario expresó su voluntad de mantener una línea de contacto abierta con el equipo técnico y político del Consistorio y trabajar de

manera conjunta en este proceso tan necesario de implantación de las Zonas de Bajas Emisiones en los territorios de Canarias con más de 50.000 habitantes.

Por su parte, Domingo Galván agradeció la actitud proactiva del Gobierno regional y su buena predisposición para proponer este trabajo de coordinación. “Por parte del Ayuntamiento estamos valorando diferentes opciones para la implantación de las ZBE y se ha aprovechado para solicitar posibles fuentes de financiación y apoyo para facilitar su aplicación en las ubicaciones que se determinen finalmente”, indicó.